

## TEMPÊTE ALEX

# Héli Air Monaco vient en aide aux sinistrés



**Héli Air Monaco a acheminé des colis de la Croix-Rouge monégasque dans les vallées de la Roya et de la Vésubie.** (DR)

Après le passage dévastateur de la tempête Alex dans trois vallées azuréennes, la société Héli Air Monaco a décidé de soutenir la Croix-Rouge monégasque (CRM) dans ses nombreuses actions en faveur des sinistrés. Elle a effectué trois transports médicaux et de matériel dans les vallées de la Vésubie et de la Roya, pour le compte de l'institution humanitaire. Des prestations gratuites.

Les deux premiers vols ont eu lieu vendredi 9 octobre, en présence d'Isabelle Bouthier-Jesqui, responsable postes de secours à la Section Secourisme de la CRM, et Dominique Martet responsable de la section Santé-Prévention et membre du conseil d'administration. L'hélicoptère a transporté du matériel médical (médicaments et matériel de soins) vers le Prieuré de Saint-Dalmas de Tende. La cargaison a été directement remise au

personnel médical sur place, une infirmière et un médecin.

Cet hôtel a été transformé en PC sécurité, avec des aménagements spécifiques, notamment un cabinet médical et une épicerie. C'est depuis le Prieuré que tout est géré pour les sinistrés du village. Au retour à Monaco, l'hélicoptère a pris en charge un second chargement qui a été déposé à Saint-Martin-Vésubie, avant d'être acheminé à Roquebillière. Il y avait du matériel médical et des denrées alimentaires notamment pour les enfants.

Et puis hier, Héli Air Monaco a transporté une dizaine de cartons contenant des masques et du gel hydroalcoolique vers Saint-Martin-Vésubie. Une cargaison destinée à ce village et à celui de Roquebillière.

**A.C.**

Héli Air Monaco invite à faire un don sur la cagnotte en ligne de la CRM : [www.croix-rouge.mc/faire-un-don](http://www.croix-rouge.mc/faire-un-don)